

Jahresbericht 2023 der Weihnachtskommission

Am 04. Dezember um 14 Uhr fand die jährliche Weihnachtskommissions-Sitzung in Vollbesetzung beim Obmann statt.

Die schriftlichen und telefonischen Verdankungen wurden gelesen und zeigen, dass wir mit der Tätigkeit dieser Institution viel Freude und positive Reaktionen auslösen. Die Spendenbereitschaft unserer lieben Mitglieder hat uns die Erfüllung unserer Aufgabe ermöglicht und bedanken uns ganz herzlich dafür.

Auch in diesem Jahr konnten wir wieder einigen Mitgliedern ein Präsent verbunden mit einer sehr schönen Weihnachts-/Neujahrskarte, gestaltet von unserem Ehrenmitglied Walter Bärtschi, überreichen. Diese Karte soll speziell denjenigen Vereinsmitgliedern einen kleinen Aufsteller bringen, welche im Jahr 2023 eine schwierige Zeit erleben mussten.

Wir wünschen allen Vereinsmitgliedern ein gesundes, erfolgreiches neues Jahr!!
Auch meinen Kommissionsmitgliedern ein herzliches Dankeschön für ihre tatkräftige Unterstützung...

Obmann Erwin Steinmann

*In der Weihnachtszeit
heisst es nicht
«Ich habe zugenommen»
Es heisst:
«Ich habe gewichtelt»*

*Wo hast Du denn die
superfeinen Guetsli
versteckt?
«Bauch, Hüfte, Po»*

